

## En el tercer trimestre, aunque hubo recuperación, las ganancias de **Ecopetrol** disminuyeron

Según los resultados financieros de **Ecopetrol**, durante el tercer trimestre obtuvo ganancias por \$855.000 millones, un 71,6% menos que en el mismo periodo del año pasado.



Imagen de referencia. Foto: Colprensa



Cristian Medina | 27/10/2020 - ( hace 1 horas )

Según los resultados financieros de **Ecopetrol** del tercer trimestre, al compararse con los resultados del primero y el segundo trimestre del año que respectivamente fueron de 133 mil y 25 mil millones de pesos, **las ganancias obtenidas por 855 mil millones de pesos en julio – septiembre fueron la muestra de la recuperación de la estatal en tiempos del COVID-19**, esto debido a un mejor entorno de precios, la paulatina reactivación de la cadena integrada de valor del Grupo **Ecopetrol**, y el efecto progresivo de las medidas de ajuste tomadas durante el primer semestre del año.

En su informe, **la estatal expuso que la utilidad neta de 855 mil millones de pesos en el tercer trimestre del año**, registró un EBITDA de 5.3 billones de pesos el cual equivalente a un margen del indicador de un 43%, el más alto registrado en todo el 2020 y comparable con los reportados en 2019.

Sin embargo, se debe decir que al comparar el resultado de julio – septiembre de este año con las ganancias del tercer trimestre del 2019, que fueron de 3,01 billones de pesos, **se observa una caída de un 71,6%**.

**En cuanto a la producción, esta se ubicó en el tercer trimestre en 681 mil barriles de crudo por día**, disminuyendo frente a la producción registrada en el mismo periodo del 2019 la cual fue de 720 mil barriles de crudo por día.

**Ecopetrol** manifestó también que en el segmento de transporte se destacó que, durante el mes de septiembre, **se dio una recuperación de los volúmenes transportados de gasolina motor y diésel, que estuvieron al 94% y 86% de los niveles pre-pandemia**, respectivamente. Continuando con la búsqueda de eficiencias en la dilución, se adelantaron con éxito pruebas técnicas de transporte de crudo pesado a 650 cSt 1 en los sistemas de **Cenit**, Orensa, Oleoducto de los Llanos -ODL- y Oleoducto de Colombia -ODC-, que, de implementarse a escala, podría representar importantes eficiencias para la cadena de transporte, sujeto a su viabilidad económica.

*Le puede interesar:*

- [Airbnb pide un año de adecuación para cumplir con la nueva Ley del Turismo](#)
- [Minagricultura anuncia apoyo a la comercialización de maíz blanco en Córdoba](#)
- [Colombia y Chile acuerdan intercambio digital de certificados de origen](#)

Frente a los pilotos de fracking, **Ecopetrol**, manifestó que sigue firme su idea de realizarlos y que espera que para noviembre de este año esté firmando el contrato que le permitiría hacer parte de este proceso, ante el escenario, Felipe Bayon, presidente de **Ecopetrol**, dijo **“la buena noticia es que todo el trabajo regulatorio que ha estado haciendo el Gobierno**, permite que ya tengamos claridad sobre las reglas de juego de los proyectos piloto y que hacia el mes de noviembre, ustedes vieron que nosotros resultamos pues precalificados ya hace unos días por ANH, en noviembre como lo ha dicho el doctor Armando Zamora, se puedan firmar los contratos para esos pilotos, que viene después, todo el tema del licenciamiento ambiental, presentación de las solicitudes para las licencias, monitoreos, todo el tema de líneas bases, todo el tema de empezar las construcciones, pero claramente esa actividad la vamos a empezar en el 2021”.



Reciba desde Google News las mejores noticias de La W

#Ecopetrol

Comentarios

### Últimas Noticias



**Exembajadora explica si es posible que Trump rechace el resultado de las elecciones**



**Hizo parte de la infancia de todos: la historia de la autora de los canticuentos**



**Inconformidad en algunas aerolíneas por espacios de operación que les están asignando**